

**ACTA SESIÓN PLENARIA DE LA CONFEDERACIÓN DE ESTUDIANTES DE CHILE; CONFECH
REALIZADO EN EL AUDITORIO DE LA FACULTAD DE EDUCACIÓN DE LA UNIVERSIDAD DE
CONCEPCIÓN, 13 DE AGOSTO DE 2011**

INICIO SESIÓN 11:00 HORAS.

PALABRAS DE BIENVENIDA SINDICATO N° 3 UNIVERSIDAD DE CONCEPCIÓN

PALABRAS DE BIENVENIDA FEDERACIÓN DE PADRES UNIVERSIDAD DE CONCEPCIÓN

PALABRAS REPRESENTANTE UNIVERSIDAD DE TALCA, CAMPUS LOS NICHES:

SE EXPLICA LA SITUACIÓN ACTUAL DEL ESTADO DE MOVILIZACIÓN DE LA UTAL, CON EL PLEBISCITO QUE SE REALIZÓ PARA EL VETO DE LA FEDERACIÓN, CON ELLO SE VIENE A PEDIR EL DERECHO A VOTO EN LA CONFECH.

MODERADOR:

SE PASA ASISTENCIA DE LAS FEDERACIONES ASISTENTES A LA CONFECH:

TABLA

- APROBACIÓN ACTA ANTERIOR
- CUENTA MESA ANTERIOR
- MOVILIZACIONES
- VARIOS

UTAL: QUIERE INFORMAR NUEVAMENTE, QUE LA FEDERACIÓN SE ENCUENTRA VETADA POR SUS FACULTADES REPRESENTATIVAS, POR EL CUAL EL 74% DE LOS ESTUDIANTES OPTO POR EL VETO DE LA FEDERACIÓN. SE PREOCUPA MÁS POR LA IGLESIA QUE POR LOS ESTUDIANTES, SUS ACCIONES NO SON REPRESENTATIVAS NI DE LOS ESTUDIANTES DE LA UTAL NI DE LA CONFECH, EL CONSEJO DE PRESIDENTES TIENE EL DERECHO DE ASUMIR.

VICEPRESIDENTA UTALCA: ESA VOTACIÓN NO TIENE FUNDAMENTO LEGAL, PUES NO FUE UNIVERSAL, YA QUE NO HUBIERON CARRERAS QUE VOTARON, TAMBIÉN PRESENTA ASPECTOS LEGALES PROPIOS DE LA UNIVERSIDAD. SOLO SE PERMITE LO QUE ESTA EXPRESADO POR LA LEY. NO TIENE PRINCIPIO DE LEGALIDAD.

BASE UDEC: HAY COSAS QUE SE HACEN Y NO ESTÁN CONTEMPLADAS POR LAS NORMAS. HAY QUE CREERLE A LOS COMPAÑEROS QUE SON LA MAYORÍA. NO HAY QUE DARLE MÁS VUELTAS A LAS COSAS Y DEBEMOS RESPETAR A LOS ESTUDIANTES.

VOCERO UCM: SE RESPETA AL PLENO DE LA UTAL, PUES LA FEDERACIÓN SE HA DEDICADO A BAJAR LAS MOVILIZACIONES. VOTO EL DOBLE DE PERSONAS PARA BAJARLA, QUE PARA ELEGIRLA. NO REPRESENTAN A LAS BASES, HAY QUE RESPETAR SU VOTACIÓN DE LAS BASES.

UTAL: EXISTE CONTRADICCIÓN EN LAS DECLARACIONES. LAS VOTACIONES PUEDEN SER IMPUGNADAS FÁCILMENTE. LA DEMOCRACIA DEBE TENER LIMITACIONES INSTITUCIONALES. LA DEMOCRACIA DEBE SER CON PREVIO AVISO.

BASE UTAL: LA FEDERACIÓN NO REPRESENTA A NADIE, NUNCA NOS APOYARON, ESTÁN SIEMPRE FUERA DE LA LEGITIMIDAD. USTEDES NO REPRESENTAN A NADIE.

UPLA: SE RESPETA LA DECISIÓN DE LAS BASES, NO HAY QUE RESOLVER CAHUINES DE OTRAS UNIVERSIDADES.

BASE UTAL: SU CONFLICTO INTERNO QUEDO EVIDENCIADO, CUANDO SE PASÓ POR LA RAJA A TODOS LOS ESTUDIANTES DE CHILE. NO SON REPRESENTATIVOS.

MODERACIÓN: SE RESUELVE QUE EL PLENO DE PRESIDENTES TIENE EL DERECHO A VOTO DE LA UTAL, LUEGO DE QUE NINGUNA UNIVERSIDAD DEL CONFECCH SE OPONGA.

ULA, PTO MONTT: EXCUSAS DE PATRICIO CONTRERAS, PUES ACABA DE FALLECER SU PADRE. POR ESO, HAY QUE RESOLVER EL TEMA DE LA MESA EJECUTIVA. ÉL DICE QUE LA MOVILIZACIÓN DEBE SEGUIR, PERO A PESAR DE SU GRAN DOLOR, VOLVERÁ DESPUÉS DE 1 O 2 SEMANAS.

MODERACIÓN: NO HA LLEGADO EL ACTA ANTERIOR.

BASE UDEC: NECESITAMOS QUE LLEGUE ALGUIEN A OCUPAR O ASUMIR EL CARGO DE LA MESA EJECUTIVA.

BASE UBB: EL CARGO DE LA MESA EJECUTIVA, ES DE LA UNIVERSIDAD Y NO DEL COMPAÑERO.

UFRO: IRRESPONSABILIDAD DE LA FEDERACIÓN QUE NO ENVIÓ EL ACTA DEL ULTIMO CONFECCH.

UTFSM: CUPO DE LAS UNIVERSIDADES

USACH: COMO CONFECCH DEBEMOS MANDARLE UN SALUDO A PATRICIO, COMO OBLIGACIÓN DE ESTAR PRESENTES DE ESTA FORMA.

USACH: REALIZAR UN SALUDO COMO CONFECCH A PATRICIO.

MODERADORES FEC: SE ACUERDA ENVIAR UN COMUNICADO POR PARTE DE LA MESA EJECUTIVA A NOMBRE DE CONFECCH PARA PATRICIO.

2) EVALUACIÓN MESA EJECUTIVA:

UVALPO (FARFAN): NO SE HA REALIZADO MUCHO DURANTE LA SEMANA, NO SE ENCARGARON COSAS ESPECIFICAS, NI SE REALIZARON REUNIONES, LA EVALUACION DEBERIA SER RESPECTO A LOS DICHOS DE ALGUNOS MIEMBROS DE LA MESA.

U.CENTRAL: ENTREGAMOS DOCUMENTOS DE NUESTRA SITUACION, Y DESEAN SABER QUE OCURRE CON ESO, Y SI HAY RESOLUCION AL RESPECTO.

UVALPO (FARFAN): NO HUBO REUNION DURANTE LA SEMANA, NO REVISAMOS NADA. SI NO HAY DIRECCION EN ESPECIFICO DEL PLENO, NO PODEMOS REALIZAR ACCIONES, NO SE HAN ESTABLECIDO REUNIONES CON POLITICOS NI PARLAMENTARIOS.

UDEC (PETER): PARTE DE LA MESA NO HA LLEGADO A ESTA HORA AL CONFECCH. QUE LOS COMPAÑERXS HAYAN SALIDO HABLANDO DE PLEBISCITO Y CONVERSACIONES CON EL PARLAMENTO ES ALGO IRRESPONSABLE, SI NO SE HA RESUELTO EN EL PLENO CONFECCH. ESO ES PRODUCTO DE LOS VACIOS DEL CONFECCH QUE NO HA DEJADO TAREAS COMUNICACIONALES NI DETERMINACIONES HACIA LA MESA. ES IMPORTANTE PROYECTAR LA LABOR EJECUTIVA Y LA INTERPELACION A LOS SECTORES.

USACH: NO HUBO CLARIDAD EN TORNO A LAS PROYECCIONES. SEGÚN ULTIMO CONFECCH EN ESTE PLENO SE ANALIZARIAN LAS ALTERNATIVAS DE TRABAJO Y CAMINOS DEL MOVIMIENTO. AVANZAR EN TORNO A LAS PROYECCIONES DEL MOVIMIENTO.

UVALPO (FARFAN): EN EL PLENO HAY BASTANTE MOLESTIA POR LAS COSAS QUE NO SE DEJAN EXPLICITAS Y QUE SON OTROS PLENOS LOS CUALES CAUSAN UNA CONFUSION MEDIATICA ESPECTO A LOS ASUNTOS. NO SE DEBE ENTRAMPAR EL DEBATE POLITICO. EL PLENO UVALPO ESTÁ MOLESTO POR ESO.

UNAP (IQUIQUE): NO ES SORPRESA QUE ALGUNAS UNIVERSIDADES SE TOMEN ATRIBUCIONES MEDIATICAS. LA MESA EJECUTIVA NO HA DISCUTIDO NADA, POR CUANTO NO SE PUEDE AVANZAR SI NO HA MANDATADO EL CONFECCH. HAY QUE ANALIZAR COMO REEMPLAZAR A QUIENES SALEN DE LA MESA EJECUTIVA, VER QUE SE HACE CON EL CASO DE GIORGIO, COMO DEJO EL CARGO NACIONAL SE DEBE ELEGIR REEMPLAZO NACIONAL.

UCM: EN NUESTRO PLENO SE HA DISCUTIDO INTERPELAR A QUIENES NO REPRESENTAN CON CLARIDAD LAS DETERMINACIONES DE LA CONFECCH.

AUSTRAL: DEJEMOS ESTE DEBATE PARA EL FINAL Y PROCEDAMOS A LOS ASUNTOS POLITICOS.

UNAP (VICTORIA): DE LA CONFECCH DEBE SALIR UN COMUNICADO PARA PATRICIO ULA. SE SUMA A LAS PALABRAS DE QUE SE DEBE DISCUTIR QUIEN ASUME EN LUGAR DE GIORGIO.

USACH: GIORGIO HACE UNA CRITICA AL ACTUAR DE LA MESA EJECUTIVA DEBIDO A QUE ES UNA VOCERIA. SE DEBE DEFINIR CLARAMENTE CUAL ES EL ROL DE LA MESA, DISCUTAMOS ESO.

UFRO: SE DEBEN RESOLVER TEMAS, COMO UFRO TRAEMOS VETO A GIORGIO PARA QUE SE SUBA UNA UNIVERSIDAD MÁS ACTIVA. NO NOS GUSTAN ACTITUDES COMO SUS VISITAS AL PARLAMENTO Y REUNIONES CON PARTIDOS POLITICOS, DEBEMOS CAMBIARLO RAPIDAMENTE.

UNAP (IQUIQUE): SE DEBE BUSCAR UNA LUZ AL CONFLICTO, RESPECTO DE LAS ACCIONES Y EL TRABAJO. RESPECTO A LA MESA EJECUTIVA, ESTÁ DEBE EJECUTAR LOS MANDATOS DE CONFECCH, NO DEBE SER INDEPENDIENTE. SI GORGIO SE RETIRO POR LA LIBERTAD DE ACCION ES COSA DE ÉL.

CENTRAL: SI NO ESTÁ LA MESA EJECUTIVA, DEBE LLAMARSE (HAY 3 MIEMBROS) PASEMOS AL VARIOS Y DEFINAMOS LAS POLITICAS DE LA SEMANA.

UVALPO (FARFAN): DEJEMOS ESTOS TEMAS AL FINAL Y AHORA VEAMOS LOS TEMAS POLITICOS TENIENDO CLARO QUE HAY QUE HACER, PASEMOS AL PUNTO DE PROYECCIÓN.

3) PROYECCIÓN DE LAS MOVILIZACIONES.

UCM (TALCA): SE DEBEN VER VARIOS TEMAS, UNA POSTURA CLARA FRENTE AL PLEBISCITO, PARA Q COMO CONFECHE SE DEFINA SI SE APOYA O SE RECHAZA. OTRO TEMA ES EL DEBATE EN EL CONGRESO, SI ESTAMOS DISPUESTOS A IR A ESA INSTANCIA. ADEMÁS LOS PASOS A SEGUIR, HABLADOS EN EL CONFECHE EN STGO, DE RADICALIZAR EL MOVIMIENTO, FIJAR TEMAS A NIVEL NACIONAL.

UPLA: NO ESTAMOS DE ACUERDO CON EL PLEBISCITO, PORQUE DEJA AFUERA A UN AMPLIO SECTOR, COMO LOS SECUNDARIOS, SERIA UN "AUTOGOL" SE DEBE POTENCIAR A LAS DEMANDAS ESTUDIANTILES, FORTALECER EL TEMA DEL "PACTO SOCIAL" PARA QUE NO SEA ACUERDO DE CUPULAS.

AUSTRAL (P.M): SE SUPERO EL MOVIMIENTO ESTUDIANTIL, ESTO ES CIUDADANO, SI LOS SECUNDARIOS NO VOTAN PUEDEN HACERLO SUS PADRES (RESPECTO AL PLEBISCITO). LA REPRESENTATIVIDAD SE VERIA EN EL PLEBISCITO.

UVALPO: EN NUESTRO PLENO DEBATIMOS 3 COSAS; PLEBISCITO, NO SE HA DEFINIDO EN CONCRETO COMO LLEVARLO A CABO, SE PIDE MÁS TIEMPO PARA LLEVAR A CABO EL DEBATE. LO SEGUNDO, ES UN BORRADOR Y PETITORIOS QUE SON DESORDENADOS, EN LA UVALPO SE NECESITA UN DOCUMENTO CONFECHE QUE CERTIFIQUE LA BUSQUEDA DE LA EDUCACION GRATUITA, PARA ELLO PEDIMOS UNA REUNION CON INTELLECTUALES Y OTROS PARA ELABORAR EL DOCUMENTO. NO ESTAMOS DISPUESTOS A MESAS DE NEGOCIACION, QUEREMOS QUE VENGAN OBSERVADORES NACIONALES A PROPUESTA DE CONFECHE, DEFINIR NOSOTROS LOS METODOS DE DIALOGO.

UNAP (IQUIQUE): EN EL CONFECHE DE LA UBB-CONCE, ESTABLECIMOS 2 LINEAS DE TRABAJO, A CORTO PLAZO (TEMA EDUCACION) Y LARGO PLAZO. PASEMOS A DEFINIR LO QUE SE RESOLVIO EN LAS BASES.

UTFSM (VIÑA): HAY 2 TEMAS, REUNION PARLAMENTARIOS Y PLEBISCITO. DEBEMOS DAR NUEVAS PROPUESTAS Y OPOERNOS A LAS ANTERIORES. DEFINAMOS AHORA.

ULA (P.M): HAY QUE DEBATIR EL TEMA DEL PLEBISCITO, TENEMOS CONDICIONES PARA EL; QUE LOS SECUNDARIOS SI VOTEN, PREGUNTAS PRECISAS, (EDUCACION GRATUITA, RENACIONALIZAR EL COBRE) NOSOTROS DEBEMOS PONER LO QUE SE PREGUNTARÁ. RESPECTO A RADICALIZAR EL MOVIMIENTO Y RESPECTO A LA VIOLENCIA DEBEMOS DISCUTIR PARA TENER UNA SOLA OPINION.

EGRESADO (LICENCIATURA EN HUMANIDADES MENCION HISTORIA-UDEC): SE DEBE TRABAJAR EN FUNCION A OBJETIVOS, EL PRIMERO NO ES QUE LA EDUCACION SEA GRATIS, SINO FINANCIADA POR EL ESTADO. EN TORNO A LOS CONFLICTOS DE LOS VOCEROS, EN EL 2006 NO SE ATACO A LOS PINGUINOS PORQUE ERAN MAS PRECISOS. PLEBISCITO, MENCIONAR EN ÉL OBJETIVOS MÁS ESPECIFICOS MEDIANTE UN PROYECTO ELABORADO POR NOSOTROS Y QUE SE VOTE FRENTE A UNA PROPUESTA DE GOBIERNO.

INTERVENCION DEL PDT. DEL MOVIMIENTO POR LA CONSULTA Y LOS DERECHOS CIUDADANOS: EXPLICA METODOS DE CONSULTA CIUDADANA.

UCM (TALCA): DEBEMOS ANALIZAR LA SALIDA POLITICA AL CONFLICTO, COMO HERRAMIENTA DE ENCUESTA CIUDADANA, DEBEMOS TENER POSTURA CLARA DE SI LO RECHAZAMOS COMO SALIDA POLITICA AL CONFLICTO O NO.

USACH: EL CONFECCH HA CAIDO EN UN CIERTO ACTIVISMO. . RESPECTO A LAS ALTERNATIVAS, COMO USACH VEMOS 3 PUNTOS; PRIMERO TRABAJO EN EL PARLAMENTO, SE ESTABLECE QUE EL DEBATE LEGISLATIVO SE DARÁ QUERAMOSLO O NO, NO DEBEMOS SER EXCLUYENTES CON ESE DEBATE, ESO NO SIGNIFICA BAJAR LAS MOVILIZACIONES, SE PUEDE PEDIR TRABAJO LEGISLATIVO EN FUNCION A LAS DEMANDAS. SEGUNDO, PLEBISCITO, SE DEBE ENCAUSAR EN LO QUE NOSOTROS HEMOS PLANTEADO, COMO EJEMPLO EL RECHAZO AL LUCRO COMO DEMANDA CIUDADANA, DEBEMOS SER CAPACES DE HACER QUE SEA VINCULANTE EN LOS ESPACIOS DE PODER. TERCER ELEMENTO, ES LA CONSTRUCCIÓN SOCIAL QUE SE PUEDE DERIVAR EN ASAMBLEA CONSTITUYENTE, UNA FORMA NO ES EXCLUYENTE DE OTRA, DEBEMOS VER UNA SALIDA AL CONFLICTO, QUE NO SIGNIFIQUE DESMOVILIZAR.

UBB-CONCE: NO SE PUEDE ENTENDER EL PLEBISCITO COMO UNA SALIDA POLITICA POR SUS COMPLICACIONES, NO QUEREMOS ENTREGAR ESA SALIDA A LA CLASE POLITICA. DEBEMOS MARCAR HITOS POLITICOS. EN CASO DE CERCANIA O NEGOCIACIÓN DEBE SER CON EL EJECUTIVO.

FECH: DEFINAMOS ESTRATEGIA PARA ENFRENTAR EL NUEVO ESCENARIO. SEGÚN COMO LO CARACTERIZAMOS. NO SIRVE EL TRASLADO DEL DEBATE AL PARLAMENTO. EL PLEBISCITO DEBE SER UN INSTRUMENTO PARA EL MOVIMIENTO. COMO FECH APROBAMOS EL PLEBISCITO. YA SE REALIZO UNA ASAMBLEA CIUDADANA Y SE ENVIO UN DOCUMENTO AL GRUPO CONFECCH PARA ANALIZAR CON LOS PLENOS RESPECTO A ESTO. SE DEBE APELAR A REFORMAS ESTRUCTURALES QUE GENEREN RUPTURA DE LA INSTITUCIONALIDAD POLITICA. PLANTEAR PLEBISCITO NO COMO SALIDA SINO COMO UNA HERRAMIENTA DE PRESIÓN. NO ES EXCLUYENTE DE OTROS MECANISMOS DE PRESION AL EJECUTIVO O AL PARLAMENTO.

UDEC: RECHAZAMOS EL PLEBISCITO, PARA ÉL SE NECESITA UNA REFORMA CONSTITUCIONAL, POR CUANTO RESULTA INVIABLE, LA ESTRUCTURA DEL PLEBISCITO ES DEMASIADO ENGORROSA. CUANDO ESTA PROPUESTA SE LANZA POR MIEMBROS DE LA MESA EJECUTIVA, SIN HABER CONSULTADO A LA CONFECCH, SE ES IRRESPONSABLE PUES NO HAY NADA ELABORADO NI CLARO AL RESPECTO. NO DEBE SER UN FIN PARA LOS MOVIMIENTO SOCIALES. EL PLEBISCITO PUEDE SER DESMOVILIZADOR, ESTAMOS CEDIENDO LA SOBERANIA QUE HEMOS ALCANZADO, SE DEBE

HACER UN EMPLAZAMIENTO DIRECTO AL EJECUTIVO. COMO UDEC SE DEFINIERON 2 ELEMENTOS; EL PLEBISCITO NO ES LA SALIDA VIABLE, DEBEMOS TENER UNA SALIDA MEDIATICA PARA REVERTIR LA INSTALACION DEL TEMA. DEBEMOS SEGUIR INTERPELANDO AL EJECUTIVO PORQUE NO HA SIDO CAPAZ DE DAR RESPUESTA A NUESTROS PLANTEAMIENTOS. TAMBIEN DEBEMOS FIJAR LOS TIEMPOS RESPECTO A NUESTRAS DEMANDAS PARA QUE SE MANIFIESTEN EN CONCRETO. LA MESA DEBE SER UN PUENTE POLITICO DEL MOVIMIENTO SOCIAL, EN FUNCION DE LO DEFINIDO EN LOS PLENOS.

UNAP (IQUIQUE): EN LA MISMA LINEA DE UDEC Y UVALPO. ACOTEMOS EL TEMA Y VOTEMOS, NO TRATEMOS CONVENCERNOS, TRAEMOS LAS COSAS CLARAS DESDE NUESTROS PLENOS.

UCM: PLENO RECHAZA EL PLEBISCITO, RECHAZAMOS IR AL PARLAMENTO, DEBEMOS INTERPELAR DIRECTAMENTE AL EJECUTIVO.

UTEM: SE REITERAN LOS ARGUMENTOS DE COMPAÑERXS. DISCUTIMOS EL PLEBISCITO, HAY MOLESTIA DE HABER IMPUESTO LA IDEA ANTES DE DISCUTIRLA, SOBRE TODO PORQUE LO REALIZA LA CONCERTACION. RECHAZAMOS CUALQUIER TIPO DE PLEBISCITO, LA CONCERTACION BUSCA DESLEGITIMAR A LA DERECHA. NOSOTROS VEMOS QUE HAY 4 EJES; LEVANTAR EDUCACION GRATUITA, DEMOCRATIZACION, RECURSOS NATURALES, REFORMA TRIBUTARIA. SE DEBE VOTAR EN EL PLENO DE LA CONFECCH RESPECTO A ESOS PLANTEAMIENTOS.

ACES: LA POSTURA DE LA ASAMBLEA ES ENCONTRARNOS EN CONTRA DEL PLEBISCITO. ESTAMOS POR INTERPELAR AL PDT. NUESTROS COMPAÑERXS EN HUELGA DE HAMBRE (26 DIAS) ESTÁN POR LA POSTURA DE HACER QUE EL GOBIERNO SE MANIFIESTE. NO PENSAMOS PERDER EL AÑO POR UN PLEBISCITO, LA RESPUESTA ES INTERPELAR AL EJECUTIVO, LO QUE NOS DARÁ MAS PODER DEL MOVIMIENTO ESTUDIANTIL.

UBB-CONCE: CALENDARICEMOS LAS MOVILIZACIONES, EL PLEBISCITO, NO ES UNA SALIDA, ES HERRAMIENTA.

ESTUDIANTE POSTGRADO: NOS COMPROMETEMOS CON EL DOCUMENTO DE LA UVALPO. SOLO CABE UN PLEBISCITO REVOCATORIO, EN ATENCION AL RECHAZO DEL GOBIERNO POR PARTE DE LA CIUDADANIA.

UPLA: EL TEMA FUE PUESTO EN EL TAPETE POR UN SECTOR DE LA MESA. RECHAZAMOS EL PLEBISCITO, POR QUE EXCLUYE A PARTE DE LOS QUE INTEGRAN EL MOVIMIENTO, RESULTA AMBIGUO. SE DEBE FORTALECER EL PACTO SOCIAL. EN EL CONCEJO DE PDTS, SE RESUELVE REALIZAR UN DOCUMENTO DE PROYECCIONES POLITICAS DE LA UNIVERSIDAD.

BASE-UPLA: ESTE DOC. NO SE REALIZO, POR CUANTO SEÑALA QUE NO SE DEBIÓ HABER ENTREGADO EL PLANTEAMIENTO DE LA UNIVERSIDAD.

UATACAMA: SE HABLO EN LOS PLENOS DE LAS DIFERENTES SALIDAS. RECHAZAMOS EL PLEBISCITO, POR NO INTEGRAR A LOS SECUNDARIOS QUE SON ACTORES IMPORTANTES DEL MOVIMIENTO. VEMOS COMO POSIBILIDAD UNA CONSULTA CIUDADANA REALIZADA POR

NOSOTROS MISMOS COMO ESTUDIANTES, CREEMOS QUE DEBEMOS AVANZAR EN ASAMBLEAS POPULARES PARA AVANZAR HACIA UNA ASAMBLEA CONSTITUYENTE.

FECH: MAS SERIEDAD DE LOS PLANTEAMIENTOS PORQUE HASTA EL MOMENTO LO MENCIONADO TAMBIEN REQUIERE CAMBIOS CONSTITUCIONALES. DESCARTAR EL PLEBISCITO ES ABSURDO, DEBE DISCUTIRSE EN LOS PLENOS. DEBEMOS AVANZAR EN UNA SALIDA. DEFINAMOS BIEN LOS OBJETIVOS, SI SON RESPECTO DE LAS DEMANDAS O LA LEGITIMIDAD DE LA CLASE POLITICA.

UTFSM (STGO): DEBEMOS ESCUCHARNOS PARA GENERAR DEBATE EN LAS UNIVERSIDADES. NO HEMOS VOTADO EL PLEBISCITO, SE HA DISCUTIDO, LOS ESTUDIANTES DEBEMOS PLANTEAR QUE CONTENDRÁ EL PLEBISCITO.

DERECHO-UDEC: SE CONFUNDEN LAS INSTANCIAS, SE DEBE EMPLAZAR AL EJECUTIVO, PORQUE EL PARLAMENTO SE DILATA, EN EL 2006 NOS PERJUDICO. EL PERIODO PARA UN PLEBISCITO ES DEMASIADO EXTENSO Y BUROCRATICO. DEBEMOS EMPLAZAR DE MANERA PERMANENTE EL EJECUTIVO PARA AMARRAR EL PETITORIO Y TENER UNA BASE DE PRESION. SI OTRAS REGIONES SON CAPACES DE CONVOCAR Y PARAR A TRABAJADORES PODREMOS TENER UN PISO MINIMO PARA DEFINIR EN PARLAMENTO. DEBEMOS EMPLAZAR A LA CLASE POLITICA QUE NOS HA VENDIDO PERMANENTEMENTE DESDE EL PC A LA DERECHA.

UCSC: NO CUAJA EL PLEBISCITO EN NUESTRA ASAMBLEA, PERO NO SE RECHAZA DE PLANO, HAY OBSERVACIONES, (SECUNDARIOS, ETC) LLAMAMOS A PROPUESTAS ALTERNATIVAS, PARA PLANTEAR EN NUESTRO PLENO. SE RECHAZA EL CONGRESO, A CONDICION DE QUE SE MENCIONE UN ACUERDO CON LOS PUNTOS DEL PACTO SOCIAL. RECHAZAMOS DE PLANO UNA MEDIACION DE LA IGLESIA CATOLICA, PORQUE TIENE CONFLICTO DE INTERESES AL SER DUEÑO DE COLEGIOS Y UNIVERSIDADES.

AUDITORIA-UDEC: ES PREOCUPANTE QUE EL DEBATE NO VAYA A NINGUN LADO, POR EL CHOQUE DE FUERZAS. EMPLAZO AL CONFECHE A DAR RESPUESTAS CONCRETAS Y PLANTEAMIENTOS DE SOLUCIÓN. LA IDEA ES QUE NO PASEMOS AGOSTO SIN RESOLVER EL CONFLICTO.

UBB-CONCE: SE ENTIENDE AL PLEBISCITO COMO UNA SALIDA POLITICA, EN EL CASO QUE SEA UNA HERRAMIENTA SE DEBE ARGUMENTAR MÁS AL RESPECTO.

FECH: SI PONEMOS MAS PRESION EN EL EJECUTIVO SEGUIMOS DELEGANDO EN ELLOS LA SOLUCION DEL CONFLICTO, LO CUAL LEGITIMA AL GOBIERNO. NO SE PUEDE DELEGAR AL PRESIDENTE LA RESOLUCION DEL CONFLICTO. LA PROPUESTA DE VALPO ES COMPATIBLE CON LA DEL PLEBISCITO.

UFRO: NO SE ACEPTA EL PLEBISCITO COMO SALIDA POLITICA. NO SERÍA RESOLUTIVO. NO SE ACEPTA MESA DE TRABAJO CON EL PARLAMENTO O LA CONCERTACION. SE DEBE SEGUIR EMPLAZANDO AL EJECUTIVO. PIDE A MESA EJECUTIVA QUE PONGA MAYOR ÉNFASIS MEDIATICO EN QUE HAY 10 COMPAÑERXS EN HUELGA DE HAMBRE, SOLO CON AGUA, TENEMOS COMPAÑERXS QUE FUERON TORTURADOS POR FUERZAS REPRESIVAS Y NOS QUERELLAREMOS ANTE EL ESTADO.

UTFSM (CASA CENTRAL): CUESTIONAMOS MUCHO EL PLEBISCITO, POR NO TENER ESTRUCTURA NI PROPUESTA, SI SE PLANTEA COMUNICACIONALMENTE, ES POTENTE. RESPECTO AL PARLAMENTO SE RECHAZA ROTUNDAMENTE EN CASO DE QUE SEA UNA NEGOCIACION.

PED. HISTORIA –UDEC: EL PLEBISCITO NO SE PLANTEA COMO SALIDA POLITICA SINO COMO ALTERNATIVA. SE DEBE GENERAR UN NIVEL DE PROPUESTA MAYOR. HOY LA INSTITUCIONALIDAD TIENE PESO Y NO TENEMOS LA CAPACIDAD DE SUPERARLA. DEBEMOS GENERAR UN NIVEL DE PROPUESTA MAYOR. LA ACES ES SOLO UNA PARTE DEL MOVIMIENTO SECUNDARIO, HAY QUE SABER QUE OPINA LA CONES.

USACH: LA DISCUSION LEGISLATIVA SE DARÁ QUERAMOSLO O NO. DEBEMOS COMPRENDER EL SISTEMA POLITICO, SE HAN PLANTEADO YA ALTERNATIVAS (CONGRESO Y PLEBISCITO). PEDIMOS A LAS UNIVERSIDADES QUE RECHAZAN LAS PROPUESTAS QUE PRESENTEN UNA TERCERA VIA. DEBEMOS PEDIR ALGO QUE SEA VIABLE.

UMCE: SE DEBE PASAR EL DEBATE AL PUEBLO MEDIANTE EL PLEBISCITO, PERO DEBEMOS SEGUIR ANALIZANDO LOS PUNTOS QUE GENERAN CONFLICTO. ESTO NO SIGNIFICA DESMOVILIZARCE. DEBEMOS SALIR DE LAS DEMANDAS GREMIALES Y MOVERNOS POR ASUNTOS PARA TODA LA SOCIEDAD. SE LLAMA A NO SEGUIR IMPUGNANDO AL PC.

UTA: PROPUESTA: ANÁLISIS DE PACTO ECONOMICO Y SOCIAL, FIRMADO INTERNACIONALMENTE POR CHILE, ESTE NO HA SIDO CUMPLIDO.

FECH: ESA INTERPELACION SE REALIZO PERO NO HUBO RESPUESTA.

UDEC: EL PLEBISCITO NO TIENE ESTRUCTURA CLARA Y TAMPOCO APARECE COMO SALIDA. PUEDE APELAR A UNA PERSPECTIVA A LARGO PLAZO, PERO NO PUEDE SER BANDERA DE LUCHA ACTUAL. EN ESTE MOMENTO DEBE SER NUESTRO EJE DE MOVILIZACION EL PLANTEAMIENTO POLITICO DE ESTE MOVIMIENTO SOCIAL. NO PODEMOS VER EL PLEBISCITO COMO UN FIN, TOMARIA MINIMO 6 MESES. SE PROPONE QUE SE VEA A LARGO PLAZO EN EL MOVIMIENTO SOCIAL. HEMOS AVANZADO EN ORGANIZACIÓN, DEBATE Y COORDINACION DE DIVERSOS SECTORES. DEBEMOS RECHAZAR LAS MESAS DE TRABAJO CON EL PARLAMENTO, PERO NO DEBEMOS DESCONOCER QUE ES UN ESPACIO QUE DEBEMOS ATACAR. SE DEBE CONTINUAR INTERPELANDO AL EJECUTIVO. SE PROPONE LA GENERACION DE UN DOCUMENTO, CON DEMANDAS POLITICAS Y LAS GREMIALES, CON ESTE DOCUMENTO INTERPELAR AL EJECUTIVO. DEBEMOS DAR RESULTADO A LAS DEMANDAS QUE SE HAN PLANTEADO EN ESTA MOVILIZACION.

UCM-TALCA: SE PIDE QUE SE SIGA DISCUTIENDO DESPUÉS DEL ALMUERZO.

UCN-ANTOFA: EN CUANTO A LAS DEMANDAS ESTUDIANTILES CREEMOS NECESARIOS HACER UN PLEBISCITO, Y AHORA SE TIENE QUE DEFINIR LA FORMA. DEBE SER VINCULANTE. ES LA MEJOR FORMA DE DEMOSTRAR APOYO SOCIAL AL MOVIMIENTO. COMO MINIMO ESTAN LAS DEMANDAS ATUALES, COMO MAXIMO, LAS ASAMBLEAS SOCIALES Y POPULARES. ESTAMOS EN CONTRA DE QUE EL CONFECHE SEA CERRADO, ASI MISMO CON EL REGLAMENTO DE SALA.

ARTES-UDEC: HUBO UNA MENCIÓN PÚBLICA POR PARTE DE CAMILA VALLEJO QUE SALIÓ EN LA PRENSA, LO CUAL NO REPRESENTA A LA CONFECCH. PARA NOSOTROS SON SERIAS LAS DEMANDAS PLANTEADAS, BUSCAMOS CONSEGUIR UN CAMBIO ESTRUCTURAL EN EL SISTEMA EDUCATIVO.

ING. ESTADÍSTICA- UDEC: PROPUESTA; ESTE MOVIMIENTO ES DEMOCRÁTICO EN SU ACTUAR, POR CUANTO DEBE TENER UNA SALIDA DEMOCRÁTICA, MEDIANTE ASAMBLEAS POPULARES, LAS CUALES DEBEN INICIARSE UNA VEZ QUE EL GOBIERNO HAYA DADO RESPUESTA A NUESTROS 4 PUNTOS BASES. SE DEBE HACER PRESIÓN EN LOS SECTORES PRODUCTIVOS. DEBEMOS GENERAR UNIÓN PROGRAMÁTICA ENTRE TRABAJADORES Y ESTUDIANTES.

FEC-UDEC: EL CONFECCH NO ES CERRADO, LO OCURRIDO AL INGRESO ES POR RESOLUCIÓN DE LA FACULTAD DE EDUCACIÓN QUE SE ENCUENTRA EN TOMA Y BUSCA LA SEGURIDAD DEL ESPACIO. NI CONFECCH NI FEC PUEDEN DETERMINAR ALGO CONTRARIO A LO DE ASAMBLEA DE FACULTAD.
(LUEGO DE ESTO SE PASA AL ALMUERZO)

SESIÓN DE LA TARDE, (15:45HRS)

UA: PIDE DISCULPAS POR EL ACTA DE LA SESIÓN ANTERIOR MENCIONA QUE SE DEBE A ASUNTOS TÉCNICOS, Y QUE ÉSTA LLEGARÁ DURANTE LA NOCHE O MAÑANA TEMPRANO.

ESTUDIANTES MOVILIZADOS UDD-CONCE: MANIFIESTA EL APOYO A LA MOVILIZACIÓN DE PARTE DEL GRUPO DE ESTUDIANTES ORGANIZADOS DE LA UNIVERSIDAD.

VOCALIA D.D.H.H – UDEC: PRESENTA PROPUESTA DE TRABAJO, LA INTENCIÓN ES REFLEXIONAR EN TORNO AL AMBIENTE POLÍTICO QUE ATRAVIESA EL MOVIMIENTO RESPECTO A LA REPRESIÓN U OTROS ASUNTOS. LA IDEA ES GENERAR UNA RED NACIONAL EN TORNO A ESTE TEMA PARA PODER DAR MAYOR ÉNFASIS A ÉL, SE CONVOCA A UNA REUNIÓN PARA ELLO, LA CUAL SE REALIZARÁ A LAS 19HRS, EN EL HALL DE LA FACULTAD DE EDUCACIÓN.

U.CENTRAL: NOS ES GRATA LA INSTANCIA DE DERECHOS HUMANOS, TENEMOS 200 COMPAÑEROS SUMARIADOS. 3 COMPAÑEROS NOTIFICADOS POR PDI. DESALOJOS VIOLENTOS. SE LOGRÓ QUE LA U.CENTRAL NO SE VENDIERA. SE INVITA A EXTENDER LA RED CON UES PRIVADAS PARA QUE SE ARTICULE LA LUCHA NACIONAL.

TESISTA UDEC: POSEE BANCO DE IMÁGENES DE DIVERSAS CAUSAS SOCIALES, PROPONE LA ELABORACIÓN DE REGISTRO DOCUMENTAL Y LIBRO.

UNAP – VICTORIA: SE DEBE CONCRETAR EL ASUNTO DEL PLEBISCITO, SE DEBE VOTAR SI SE ACEPTA O NO.

PUC-VALPO: EXISTEN RESQUEMOS EN TORNO A LA DINÁMICA DE FUNCIONAMIENTO Y APLICACIÓN DEL MISMO PLEBISCITO. SE ACEPTA COMO UNA FORMA DE PARTICIPACIÓN DE LA CIUDADANÍA. MÁS ALLÁ DE LA VOTACIÓN, SE LEVANTA LA MOCIÓN DE QUE SE DISCUTA MÁS VIENDO SI SE HACE EN 4 PAREDES O CON LA CIUDADANÍA.

FILOSOFIA- UCSC: EL ASUNTO ES COMPLEJO, DEBIDO A LO FUNDAMENTAL DEL MOMENTO ACTUAL, SE DEBE BUSCAR UNA SALIDA CORRECTA, SE HACE ALCANCE DE LA FORMA DE MOVILIZACION DE DIVERSOS ESPACIOS, COMO EL MEJOR RESCATE DE ESTE MOVIMIENTO ESTUDIANTIL. AUN NO ES MOMENTO DE NEGOCIAR, DEBIDO A QUE EL MOVIMIENTO AUN ESTA EN ALZA. EN UN PUNTO CULMINE SE DEBERIA TORCER EL BRAZO, PERO NO ES EL MOMENTO. DEBE PRODUCIRSE UN ACERCAMIENTO CON TRABAJADORES DE DIVERSAS AREAS. DEBEMOS AHORAR CRITICA A LA PARTICIPACION DE PARTIDOS Y DE DIRIGENTES ESTUDIANTILES QUE INVISIBILIZAN POSTURA DE LOS ESTUDIANTES EN OTRAS REGIONES. APOYA MOCION RESPECTO A LOS PLANTEAMIENTOS DE VOCALIA DE D.D.H.H. CUANDO LA CONFECHE SE JUNTE DEBERÍA HACERSE MESAS DE TRABAJO PARA ANALIZAR LOS TEMAS.

UDEC-L.A: NO HUBO NECESIDAD DE VOTAR EL PLEBISCITO PORQUE TODOS ESTABAN A FAVOR. SE DEBE DISCUTIR MAYORMENTE EL TEMA PARA VER LOS PLANTEAMIENTOS QUE CONTENDRÁ.

UNAP (IQUIQUE): SE LE DEBE DAR MÁS VUELTAS AL PLEBISCITO DENTRO DE LOS PLENOS Y EL CONFECHE Y ASÍ LOGRAR PARA UNA BASE SOLIDA AL RESPECTO. POR CUANTO LA MESA EJECUTIVA Y DIRIGENTES NO DEBEN DAR MAYOR REALCE MEDIATICO AL ASUNTO.

UBB-CHILLAN: SE DEBE VER EL PLEBISCITO COMO UNA HERRAMIENTA MÁS PARA INSTALAR EL TEMA EN LA SOCIEDAD. NO SE DEBE VOTAR AHORA, SE DEBE DISCUTIR RESPECTO A LA METODOLOGIA, PARA EL PROXIMO CONFECHE.

UCN-COQUIMBO: SE HA ESTADO TRABAJANDO EN DIVERSOS ASPECTOS PARA ELABORAR UN DOCUMENTO CON DIFERENTES DOCENTES. EN TORNO AL PLEBISCITO, HAY QUE ABORDARLO DE UN ENFOQUE INSTRUMENTAL, PARA GENERAR CAPITAL POLITICO DE PRESION AL GOBIERNO A NIVEL NACIONAL E INTERNACIONAL. SE DEBE EMPLAZAR AL PARLAMENTO DE FORMA MEDIATICA. RESPECTO A LA INVITACION DEL CONGRESO, ES POCO ADECUADO DIALOGAR EN ESTOS MOMENTO, DEBEMOS CONDUCIR LA SITUACION A NUESTRO TERRITORIO.

UMCE: ES UNA IDEA DE DISTINTOS ACTORES SOCIALES.

USACH: HAY 2 FORMAS DE PROYECCIÓN; PARLAMENTO DONDE DEBEMOS IR GUIANDO EL PROCESO. PLEBISCITO, DONDE PODRIAMOS IMPULSAR UNA MESA TECNICA CON DIFERENTES ACTORES PARA DEFINIR LA METODOLOGIA, CONSIDERANDO QUE ESTÁ VENDRIA DE NOSOTROS Y NO DEL EJECUTIVO O LEGISLATIVO. EXISTE UNA TERCERA VIA RESPECTO A UNA ASAMBLEA CONSTITUYENTE LA QUE NO SE ENCUENTRA BIEN ELABORADA. NO DEBEMOS IR EN TORNO A DECIR SI O NO, DEBEMOS BUSCAR LA FORMA DE SALIR DEL CONFLICTO.

UCM: SE DEBE RESOLVER EL TEMA, EN CUANTO AL PLEBISCITO SE DEBE TENER CLARA UNA POSTURA, PARA QUE LA MESA EJECUTIVA SE MENCIONE.

UFRO: RESOLVAMOS LA POSTURAS. RECHAZO AL PLEBISCITO Y A LA CONVERSACION CON EL PARLAMENTO. ESTO DEBE HACERSE BAJO NUESTROS PUNTOS.

UDEC: LA PROPUESTA DEL PLEBISCITO NO ES UNA SALIDA POLITICA, HAY ACUERDO EN ESO, NO OBSTANTE SE HA INSTALADO LA IDEA, POR LO CUAL NO PODEMOS DECIR QUE LO RECHAZAMOS, DEBEMOS DECIR QUE ASI COMO HEMOS FIJADO DIVERSAS INTENCIONES POLITICAS COMO LA RENACIONALIZACION DEL COBRE Y OTROS, AHORA INSTALAMOS QUE ESTE MOVIMIENTO SOCIAL ESPERA GENERAR ESPACIOS DE RESOLUCION QUE SEAN PARTICIPATIVOS, SE DEBE PROYECTAR AL LARGO PLAZO COMO SALIDA CIUDADANA NO PARA ESTE MOMENTO. RESPECTO AL PARLAMENTO, HOY NO PODEMOS ESTAR CON EL PARLAMENTO DEBIDO A QUE NO EXISTEN GARANTIAS QUE DEBEN SER OTORGADAS POR EL EJECUTIVO.

ANTROPOLOGIA –UDEC: SE DEBE TENER CUIDADO CON LAS DECLARACIONES POSTERIORES AL CONFEC.

UCN-ANTOFA: EL PLENO RECHAZA EL CONGRESO, CONSIDERA QUE NO ES EL MOMENTO. QUE SE REALICEN OTRAS PROPUESTAS PARA PODER LLEVARLAS A LOS PLENOS. RESPECTO DE LA PROYECCION, EL PLENO PLANTEA LA NECESIDAD DE REDICALIZAR LA POLITICA, CONSIDERANDO QUE DEBEMOS LLEGAR A UNA DEMANDA SOCIAL.

CONES: NO SE ACEPTA COMO SALIDA EL PLEBISCITO, PERO SI COMO UNA HERRAMIENTA PARA CAPITALIZAR EL APOYO DE LA CIUDADANIA.

POSTGRADO: SI HAY UN PLEBISCITO DEBERIA SER REVOCATORIO AL PRESIDENTE, CONSIDERANDO QUE CON ELLO SE SIGUE EMPLAZANDO AL EJECUTIVO. HACIENDO QUE RESPONDA A LAS DEMANDAS. NO SE DEBE HABLAR CON EL CONGRESO, PERO SI CON LOS PARTIDOS POLITICOS Y QUE DEFINAN CLARAMENTE COMO RESPONDEN A LAS DEMANDAS, NO QUE REALICEN UNA NUEVA CARTA. SE DEBE PRESIONAR A LOS GRUPOS ECONOMICOS QUE ESTAN DETRÁS DE TODOS ESTOS ACTORES, MEDIANTE EL VÍNCULO CON DIFERENTES SECTORES PRODUCTIVOS, TRANSPORTISTAS Y DE EXPORTACIÓN.

UNAP: NO REACCIONEMOS ANTE LAS DECLARACIONES DE PRENSA RESPECTO A LOS TEMAS QUE NO NACEN DE LAS BASES.

UTA: SE SUMA A LO ANTERIOR, ADEMÁS MENCIONA QUE LAS BASES NO HA HABIDO CONSENSO EN EL ASUNTO DEL CONGRESO NI PLEBISCITO PORQUE NO SE HA INSTALADO COMO CORRESPONDE EL TEMA DE LA EDUCACION GRATUITA EN EL PETITORIO CONFEC.

UTFSM-STGO: LAS ENCUESTAS NO REPRESENTAN A TODO CHILE, SE DEBEN BUSCAR ALTERNATIVAS QUE SEAN REPRESENTATIVAS. EL PLEBISCITO SALIO DEL PLENO DE LA FECH Y AHÍ COMENZO A ENVIARSE A OTRAS FEDERACIONES PARA SER DISCUTIDO. NO SOMOS LOS QUE LIDERAN ESTE MOVIMIENTO SOCIAL, NO REPRESENTAMOS A CHILE DEBIDO A LA CONFORMACION ECONÓMICA DE LAS UNIVERSIDADES. SE DEBEN CUMPLIR LOS PUNTOS INTRANSABLES PARA QUE COMENCEMOS A NEGOCIAR.

UDEC-CHILLAN: EL PLEBISCITO DEBE SER DESCARTADO, SE DEBE PEDIR QUE SE MODIFIQUE LA LEY 2026, SE DEBE ENFOCAR EL CONCLICTO CON EL ASUNTO DE LA TRIBUTACIÓN MINERA.

FEC-UDEC (SINTESIS): EL PLEBISCITO DEBE SER UNA HERRAMIENTA NO UNA SALIDA Y SE DEBE SOCIALIZAR MAS LA PROPUESTA, ESTE TEMA NO DEBERÁ SEGUIR SIENDO POSICIONADO EN LA PRENSA POR PARTE DE LA MESA EJECUTIVA. SE CONTINUARÁ CON UNA INTERPELACION DIRECTA AL EJECUTIVO CON RESPECTO A LAS DEMANDAS Y LA SALIDA SERÁ LA RESPUESTA A NUESTRAS DEMANDAS INTRANSABLES.

ULA-OSORNO: DESEA CONOCER EL TEMA DEL DOCUMENTO DE FARFAN UVALPO.

USACH: APOYA SINTESIS DE UDEC-CONCE.

UCSC: PROPONE INTERPELAR AL EJECUTIVO Y AL PARLAMENTO MEDIANTE LA CONFIGURACION DE UNA CARTA MAGNA DE EDUCACIÓN.

ACES: LOS SECUNDARIOS NO NECESITAN UN PLEBISCITO, NO ES SALIDA, NI FIN NI MEDIO. TENEMOS COMPAÑERXS EN HUELGA DE HAMBRE CON CERCA DE 30 DIAS EN HUELGA DE HAMBRE, SERÍA BUENO HACER EL ENFOQUE, DE DEFINIR QUE LA MOVILIZACION DEL 18 SE RECALQUE EL ASUNTO DE LOS HUELGUISTAS.

UVALPO (FARFAN): SE PLANTEA GENERAR DOCUMENTO CON INTELLECTUALES, DENTRO DE ESTA SEMANA, PARA PLANTEAR EXPLICITAMENTE EL TEMA DE LA GRATUIDAD COMO UN DOCUMENTO VALIDADO DE VERDAD. LA IDEA ES INTERPELAR A LA CLASE POLITICA EN SU TOTALIDAD. SE DEBE PLANTEAR COMO DOCUMENTO UNICO PARA EL PAIS Y DEBE SER MEDIATIZADO AL MAXIMO, SE DEBEN JUNTAR TODA LA GENTE A HACER UN ANALISIS. SE DEBE ENFOCAR CLARAMENTE EL TEMA DE LA EDUCACIÓN GRATUITA.

DEBATE PARA ELABORAR EL DOCUMENTO:

UDEC: SE DEBEN INCORPORAR DIVERSOS ACTORES QUE HAN SIDO PARTE DE LA MOVILIZACION, TRABAJADORES, ACADEMICOS, ETC. ESTE DOCUMENTO SERVIRA PARA POSICIONAR LAS DEMANDAS DE LA EDUCACION Y OTRAS DEMANDAS, SE DEBE FIJAR FECHA DE ENTREGA AL EJECUTIVO, QUE DEBE SER ENTRE EL PARO DEL 18 Y EL 24.

AUDITORIA-UDEC: LA CONFECH DEBE SER MÁS OPERATIVA. SE DEBE DEFINIR LA SALIDA POLITICA DEL CONFLICTO, EN CASO QUE EL GOBIERNO NO CEDA. SE DEBEN SALIDAS VIABLES AL CONFLICTO.

FARMACIA –UDEC: ES VALIDO EL DOCUMENTO Y DEBE SALIR DE LAS BASES NO DE UN GRUPO CERRADO DE PERSONAS. HAY QUE FORTALECER LAS ASAMBLEAS TERRITORIALES, INCLUYENDO A LOS TRABAJADORES, HACE UN LLAMADO A SATGO, PARA MOVILIZARCE AUN CON MAS FUERZA ASÍ COMO SE HACE EN REGIONES.

U.CENTRAL: SE DEBEN DEFINIR LOS CONCEPTOS A UTILIZAR EN EL DOCUMENTO, COMO POR EJEMPLO EL TEMA DEL LUCRO. NO SE DEBE DEJAR ESPACIO A LA AMBIGÜEDAD. PASEMOS A LA METODOLOGIA DE ELABORACION DEL DOCUMENTO.

UNAP: DEBEMOS ELABORAR EL DOCUMENTO NO MÁS ALLÁ DEL JUEVES.

FECH: QUE SEA TAREA PARA LA MESA EJECUTIVA EN CONJUNTO CON OTRAS FEDERACIONES, ENTRE ELLAS LA FEC, UTEM, U.CENTRAL, SE PROPONEN A LA ELABORACION DEL DOCUMENTO, PARA EL JUEVES.

UNAP: ¿CUÁL ES LA FINALIDAD DEL DOCUMENTO, QUE RESPUESTA ESPERAMOS?

UVALPO: EL DOCUMENTO VA DIRIGIDO A LA CLASE POLITICA, QUE SEA PRESENTADO EN LA BIBLIOTECA NACIONAL, AL PAIS, DEFINIENDO QUE EN BASE A ESO SE DEFINA, ACOMPAÑADO DE UN HITO POLITICO RELEVANTE (MANIFESTACION MASIVA).

ULS: RECORDAR QUE EN CONFECHE ANTERIOR Y EXTRAORDINARIO, SE PLANTEA EL DOCUMENTO DE ANALISIS CRITICO A LAS PROPUESTAS DEL GOBIERNO. QUE SE VALORE EL TRABAJO DE LOS DOCUMENTOS ANTERIORES. MEDIANTE UNA COMISION DE DIVERSAS UES.

BASE-UTAL: ES NECESARIO PONER ENFASIS EN REFORZAR EL MOVIMIENTO DE FORMA AMPLIA, CON SINDICATOS Y OTROS SECTORES SOCIALES.

ARTES-UDEC: EL DOCUMENTO DEBE SER CONOCIDO POR LAS BASES ANTES DE SER PUBLICADO.

UNAP: QUE EL JUEVES SEA PLAZO INTERNO PARA EL DOCUMENTO.

UVALPO (FARFAN): EL DOCUMENTO SERIA UN ORDENAMIENTO DE TODAS LAS IDEAS Y PLANTEAMIENTOS QUE SE HAN IDO GENERANDO. PROPONGO QUE EL MARTES Y MIERCOLES SE TRABAJA EN UNA SINTESIS FINAL QUE SE ENVIA A LAS BASES PARA QUE SEA DE CONOCIMIENTO PUBLICO.

UBB-CHILLAN: SE DEBE TRANSMITIR LA IMPORTANCIA RESPECTO A LA EDUCACIÓN PÚBLICA. RESPECTO A SU ROL EN LA SOCIEDAD. RESPECTO A LOS HUELGUISTAS, MENCIONA QUE SE TUVO QUE DEPONER RESPECTO AL PANORAMA POLITICO ACTUAL, HACE EL LLAMADO A QUE SE TOMA CON RESPONSABILIDAD LA SITUACION DE LOS COMPAÑEROS QUE ACTUALMENTE ESTAN EN HUELGA, LLAMA LA ATENCION A LA MESA EJECUTIVA PARA REFERIRSE AL RESPECTO EN LOS MEDIOS DE COMUNICACIÓN.

USACH: YA HUBO UN DOCUMENTO QUE NO DIO LOS RESULTADOS ESPERADOS, SE DEBE DAR UN TIEMPO PARA DISCUTIR EL DOCUMENTO.

UDEC: TRABAJAR EN DOCUMENTOS QUE YA ESTAN ELABORADOS PARA REVISARLOS.

COMERCIAL – UDEC: EL DOCUMENTO DEBE TENER DATOS DUROS.

UCN: SE REENVIARA EL DOCUMENTO PARA QUE SE LE DE MAYOR OPERATIVIDAD.

UFRO: SEAMOS MAS OPERATIVOS, TENEMOS COMPAÑEROS EN HUELGA DE HAMBRE DEBEMOS HACER ALGO PRONTO.

UCM: EL PLAZO PARA EL JUEVES SERÍA OPTIMO, QUE LOS DOCUMENTOS ELABORADOS SE ENVIEN LAS UES.

UNAP: PROPONE EL DIA MARTES EN UNA UNIVERSIDAD POR DEFINIR DE SATGO, REUNION MESA EJECUTIVA Y UNIVERSIDADES QUE DESEEN.

AUSTRAL: EL DOCUMENTO QUE SE LEVANTE SERÁ SÓLO POR PARTE DE LOS ESTUDIANTES O COMO COMUNIDADES UNIVERSITARIAS. SERÁ AMPLIO O SÓLO DE ESTUDIANTES ¿?

USACH: SOMOS UN MOVIMIENTO REPRESENTATIVO Y NACIDO DE LAS BASES, SI SE CONSTRUYE UN NUEVO DOCUMENTO LAS BASES DEBEN TENER PROTAGONISMO EN ÉL.

UVALPO (FARFAN): SE DEBEN ESTABLECER LOS PLAZOS DEL DEBATE, MARTES EN STGO, CON DISTINTOS ACTORES QUE ESTÁN EN EL ACTUAL MOVIMIENTO, LUEGO QUE SE DISCUTA EN LOS DIVERSOS ESPACIOS. EL DOCUMENTO BUSCA SER UN ORDEN, INDEPENDIENTE DEL TIEMPO.

UPLA: EL DOCUMENTO SERÁ UNA SINTESIS O UN AVANCE A UN PROYECTO EDUCATIVO. SE DEBERIA CONFORMAR UNA COMISION PARA ELABORAR UN PROYECTO EDUCATIVO.

UDEC: EL DOCUMENTO DEBE SER REDACTADO EN STGO, POR LOS GASTOS QUE IMPLICA HACERLO EN OTROLADO. LA EDUCACIÓN GRATUITA SE LOGRA MEDIANTE EL PLANTEAMIENTO DE TODOS LOS ACTORES DE LA SOCIEDAD, POR ELLO LAS ASAMBLEAS POPULARES SON IMPORTANTES.

UBB-CHILLAN: SE DEBEN TOMAR LAS DEMANDAS QUE YA ESTAN POSICIONADAS Y DARLES UN SUSTENTO TECNICO. SE DEBEN SUMAR ACTORES QUE SE HAN MOVILIZADO Y QUE RESULTEN ESTRATEGICOS PARA EL MOVIMIENTO. DEBEN SER AQUELLOS QUE REALMENTE SE HAN MOVILIZADO CON LOS ESTUDIANTES, NO ES UN ASUNTO DEL PARTIDO DE LOS REPRESENTANTES.

ARTES-UPLA: SE DEBE ORDENAR EL PETITORIO DE LA CONFEC, PLANTEANDO LA EDUCACION GRATUITA COMO EJE CENTRAL. EL ACUERDO SOCIAL FUE EXCLUYENTE Y NO SE DISCUTIO EN LAS BASES, ESTE DOCUMENTO DEBE SER DIFERENTE. SE APOYAN LAS ASAMBLEAS POPULARES Y DEBEN SER REFORMULADAS Y LLEGAR A MAS SECTORES.

UBB-CHILLAN: ESTE DOCUMENTO DEBE SER DISCUTIDO NECESARIAMENTE EN LAS BASES. DEBEMOS INCLUIR OTROS ACTORES PARA UNA CONVERSACION NECESARIA, NO HAY QUE EXCLUIRLOS.

DERECHO –UDEC: APOYA PROPUESTA DE FARFAN, PARA CRONOGRAMA. EL DOCUMENTO DEBE TENER UN CARÁCTER DE LLAMADO AL PUEBLO PARA QUE SE EMPODERE DEL MOMENTO HISTORICO QUE VIVE CHILE. DEBE, IR TAMBIEN DIRIGIDO AL EJECUTIVO EN EL CASO QUE ESTE NO RESPONDA DEBEMOS LLAMAR A MÁS SECTORES ORGANIZADOS PARA QUE SE DEMUESTRE LA FUERZA.

PED. HISTORIA UDEC (CLAUDIO): EN RELACIÓN A TAREAS DE LA SEMANA DE LA MESA EJECUTIVA; INTERPELAR A LOS PARLAMENTARIOS PARA QUE NINGUN PROYECTO DE LEY SE LEGISLE HASTA QUE NO TENGAMOS LAS GARANTIAS DE LO QUE ESTAMOS SOLICITANDO.

UNAP (SINTESIS, TEMA DOCUMENTO): HORARIO; 10AM, LUGAR: UTEM DIA: MARTES 16. RESPONSABLES DOCUMENTO: MESA EJECUTIVA. SERÁ ENTREGADO A TODA LA COMUNIDAD UNA VEZ REVISADO, SERÁ DIFUNDIDO A TODOS LOS ACTORES EN LA BIBLIOTECA NACIONAL. OBJETIVO ES SEGUIR GENERANDO NUEVA COYUNTURA CON NUEVOS DATOS TECNICOS. DEBE ESTAR LISTO ANTES DEL CONFECH DEL SABADO Y EN ESE CONFECH SE DEFINIRÁ COMO EXPONER EL DOCUMENTO.

DEBATE A TEMA DE PARTICIPACIÓN EN MESA EJECUTIVA DE GIORGIO JACKSON Y VOCERÍA DE GAJARDO.

UC(GIORGIO): EN EL CASO QUE LA MESA EJECUTIVA TENGA UN ROL MÁS ACTIVO YO TENGO LAS INTENCIONES DE PODER PARTICIPAR. NO HE MANIFESTADO RENUNCIAR AL CARGO DE LA MESA EJECUTIVA.

UCN: GIORGIO MENCIONO EN LOS MEDIOS SU RENUNCIA, ES FALTA DE RESPETO QUE LO DESMIENTA.

UFRO: SE DEBE RESOLVER EL TEMA EN ESTOS MOMENTOS. DEBEMOS DECIDIR TAMBIEN RESPECTO A GAJARDO, EN CONFORMIDAD CON LAS IRREGULARIDADES QUE HA HABIDO CON SU VOCERIA. PLANTEA QUE ESTE PLENARIO DEFINA QUE GAJARDO NO SE MANIFESTARA CON LOS VOCEROS DEL CONFECH.

UNAP: SE LE DEBE DAR MAS SERIEDAD A LOS ROLES DE LA MESA, LO OCURRIDO CON GIORGIO DEBE RESOLVERSE ACÁ.

UA: QUE EL TEMA DE GIORGIO LO DEFINA EL ZONAL CORRESPONDIENTE.

UTFSM-STGO: DEBEMOS INTERPELAR A LOS PARTIDOS POLITICOS.

UFRO: RECALCA LA MOCION DE QUE GAJARDO NO APAREZCA JUNTO A LA MESA EJECUTIVA.

UTFSM-VIÑA: TRAE PROPUESTA DE SACAR A GIORGIO Y BETO A GAJARDO.

ULA: SE DEBE TENER MAYOR CUIDADO DE LOS PLANTEAMIENTOS EN LOS MEDIOS MASIVOS, SOBRE TODO POR PARTE DE LA MESA EJECUTIVA. LAS UNIVERSIDADES PEQUEÑAS DE REGIONES SON LAS QUE SE VERÁN MAYORMENTE PERJUDICADOS.

UMCE: AVANCEMOS A LOS DEMAS MÁS IMPORTANTES EN LUGAR DE LAS VOCERIAS.

AUSTRAL: NO NOS CORRESPONDE RESOLVER EL TEMA DE GIORGIO, NUESTRO PLENO RATIFICA A LAS PERSONAS QUE ACTUALMENTE LLEVAN LAS VOCERIAS. HACEMOS UNA CRÍTICA A LA MESA

DEBIDO A NO LLEVAR UNA ESTRATEGIA COMUNICACIONES, EL TEMA DE GAJARDO DEBE SER RESUELTO POR LOS PROFES. DEBEMOS RESOLVER EL MANEJO MEDIATICO.

FECH: RESPECTO A LO DE GIORGIO, NUESTRO PLENO MENCIONA MANTENERLO POR LA UNIDAD DEL MOVIMIENTO. SE COMPARTE LA CRITICA QUE REALIZA GIORGIO RESPECTO A LAS ACCIONES DE LA MESA, CAMILA TUVO QUE ASUMIR LAS RESPONSABILIDADES DE LA ULTIMA SEMANA.

UCM-TALCA: EL PLENO DE LA UNIVERSIDAD RESPECTO A GAJARDO MENCIONA QUE LOS MIEMBROS DE LA MESA EJECUTIVA DEBE TENER MAYOR DISTANCIA DE ESTE PERSONAJE, RESGUARDANDO TAMBIEN SUS COMENTARIOS.

UNAP: ACLARO QUE ESTUVE EN STGO, PERO NO SE ME INFORMO RESPECTO DE QUE HABIA QUE REALIZAR EN LA REGION METROPOLITANA, COMO MESA EJECUTIVA.

FECH (CAMILA): EL ASUNTO DE GIORGIO SE RESUELVE A NIVEL METROPOLITANO. RESPECTO A GAJARDO, HAN SIDO LOS MEDIOS QUIENES HAN INTENTADO MANCHAR LA IMAGEN DE ÉL.

USACH: DESEAMOS QUE TODOS LOS MIEMBROS DE LA MESA EJECUTIVA PONGAN SUS CARGOS A DISPOSICIÓN DEL CONFECHE BIEN DICHO SUS RESPECTIVOS ZONALES.

UTEM: SE DEBE DISCUTIR EL TEMA DE GIORGIO, EN LAS DISTINTAS ASAMBLEAS. QUE SE HABLE DE GRATUIDAD EN LA EDUCACION Y NO DE LA CALIDAD. HACIENDO ENFASIS EN QUE ESE ES EL TEMA QUE NOS HEMOS PLANTEADO.

FEC-SINTESIS: EL TEMA DE GIORGIO LO DEBE DISCUTIR EL ZONAL CORRESPONDIENTE.

PLENO: NO ESTÁ DE ACUERDO, QUIEREN MAS DEBATE AL RESPECTO.

ESTUDIANTE MOVILIZADO: SIENTE QUE DEBERIA DEJAR EL CARGO POR LO MANIFESTADO EN LOS MEDIOS. SE DEBE TENER CUIDADO CON LO QUE HABLE GAJARDO A NIVEL DE ACUERDO SOCIAL REPRESENTANDO A LOS ESTUDIANTES. PROPONE VETO A GIORGIO, LO DE GAJARDO QUE SE VEA EN EL COLEGIO DE PROFESORES.

FARMACIA-UDEC: NOSOTROS RESPONDEMOS POR NUESTROS DIRIGENTES PERO NO POR LO QUE MENCIONE GAJARDO, QUE NO SE MANIFIESTE JUNTO A LOS DIRIGENTES ESTUDIANTILES.

UFRO: VARIAS FEDERACIONES MARCARON SUS POSTURAS. SE HA MANIFESTADO QUE SE DEBE PONER EL CARGO PARA EL PLENO.

UBB-CHILLAN: NO PERSONIFIQUEMOS LA MOVILIZACION, ES HACERLE EL JUEGO A LA DERECHA. LOS DEBATES DEL ZONAL SUR NO PASARON POR LA BASE.

UBB-CHILLAN: EL TEMA DE GIORGIO LO VE EL ZONAL METROPOLITANO. QUE GAJARDO HABLE A NOMBRE DEL COLEGIO DE PROFESORES.

UC (GIORGIO): LA CRITICA QUE SE REALIZO Y QUE ERA COMPARTIDA, RESPECTO DE LA INOPERATIVIDAD DE LA MESA EJECUTIVA. EN LA UC HEMOS TENIDO UN PROCESO ALGIDO DE

MOVILIZACION. SI HEMOS AVANZADO EN DAR TAREAS A LA MESA EJECUTIVA, LA CRITICA SE RESUELVE, SI HAY QUIENES TIENEN INTENCION DE SACAR PERSONAS. ESA ACCION DARIA PISO A GREMIALISTAS UC PARA CAMBIAR EL PANORAMA DE LA UNIVERSIDAD. RESOLVAMOS EL ASUNTO COMO ZONAL.

UA: APOYA PALABRAS DE GIORGIO.

U.ATACAMA: SE PROPONE EL VETO A GIORGIO POR LAS ACCIONES QUE HA LLEVADO A CABO.

UTA: SE DEBE DEJAR EN NEUTRO EL CASO DE GIORGIO POR ESTA SEMANA, Y SE DEBE DECIDIR EN EL CONFECCH CON EL PLENO COMPLETO, PARA ESTAR EN EL CARGO HAY QUE TENER COMPROMISO CON EL MOVIMIENTO.

FECH: EL ASUNTO DE GAJARDO SE DEBE RESOLVER EN UNA MESA BILATERAL DE LA MESA EJECUTIVA CON EL COLEGIO DE PROFES.

UNAP: QUE SE SEPA EN LOS ESPACIOS Y CADA CUAL HABLE DESDE SU SECTOR.

UDEC (PETER): LOS ZONALES DEBEN DEFINIR EL FUTURO DE SUS MIEMBROS EN LA MESA EJECUTIVA. QUE LA MESA EJECUTIVA CONVERSE EN UNA REUNION CON GAJARDO PARA QUE CONTROLE SUS PALABRAS. LO IMPORTANTE ES QUE NOSOTROS COMO ESTUDIANTES TENGAMOS MAYOR PROTAGONISMO DENTRO DEL MOVIMIENTO.

(BREAK)

SE DA INICIO A LA SESION DE LA TARDE CON LAS PALABRAS DE LA ASOCIACION DE ACADEMICOS Y ACADEMICAS ENRIQUE MOLINA GARMENDIA DE LA UDEC.

UBB-CHILLAN: COMPROMETER A LA MESA EJECUTIVA CON LOS ESTUDIANTES EN HUELGA DE HAMBRE. RECALCAR PORQUE LA GRATUIDAD Y NO LA CALIDAD COMO EJE PRINCIPAL DE LAS DEMANDAS.

UNAP: QUE LA MESA EJECUTIVA REALICE UNA CONFERENCIA DE PRENSA EL DIA MARTES, HACIENDO UN LLAMADO AL FORTALECIMIENTO DEL MOVIMIENTO Y SE HAGA ALUSIÓN A LA HUELGA DE HAMBRE Y A LAS MEDIDAS DE MOVILIZACION MÁS ARTISTICAS Y RADICALES.

VOCALIA DERECHOS HUMANOS-FEC-UDEC: SE LLAMA A QUIENES ESTEN INTERESADOS A COMUNICARSE CON LA VOCALIA PARA LA ARTICULACION NACIONAL.

UTFSM-STGO: SE LLAMA A QUE LAS VOCERIAS REGIONALES SE RELACIONEN MAS CON LOS MEDIOS REGIONALES. INVITA A TODO EL CONFECCH PARA DIFUNDIR EL TEMA DE LOS HUELGUISTAS.

UCM: PIDEN REVISAR EL TEMA DE LA ACREDITACIÓN DE LAS CARRERAS, YA QUE EL PROCESO SE HA ENTRAMPADO. DEBERIAMOS PRONUNCIARNOS COMO CONFECCH EN TORNO A LAS MEDIDAS QUE ESTÁ TOMANDO EL GOBIERNO CON LOS SECUNDARIOS.

UPLA: SUMANDO A LA PROPUESTA DE LA CONFERENCIA, SERÍA IMPORTANTE REPOSICIONAR LA DEMANDA DE LA EDUCACION GRATUITA Y ACLARAR EL TEMA DEL PLEBISCITO. EMPLAZAR AL GOBIERNO PARA QUE SE PRONUNCIE RESPECTO A NUESTRAS DEMANDAS Y NO OTRAS.

FEMAE: RESPECTO A LA PROYECCION MEDIATICA DEL CONFECHE DEBEMOS SACAR LAS FIGURAS NEGATIVAS DENTRO DEL AMBITO COMUNICACIONAL. SE PUEDE MANDATAR A LA MESA EJECUTIVA DE NO SENTARSE CON GAJARDO EN LAS CONFERENCIAS DE PRENSA, SE PRESENTA COMO MOCION PARA QUE SEA DEFINIDA EN EL PLENO. RESPECTO A GIORGIO NO HAY PROBLEMA Y ESO DEBE RESOLVERLO EL ZONAL METROPOLITANO.

UCN: PROPONE HACER UNA VELATON NACIONAL POR LOS HUELGUISTAS DE HAMBRE EL DÍA MARTES.

UCN-COQUIMBO: PROPUESTA DEL PLENO; HACER UN LLAMADO A NIVEL NACIONAL EN LOS REGISTROS ELECTORALES, ACOMPAÑADO DE UN CARNAVAL.

UFRO: HAY 10 HUELGUISTAS EN ESTA UNIVERSIDAD, DIFUNDIR EN TODOS LOS MEDIOS LA HUELGA DE HAMBRE. NO SE BAJARAN SI NO HAY EDUCACION GRATUITA. LA VELATON ES BUENA IDEA. SE PIDE REALIZAR UN COMUNICADO, PARA SENTIR APOYO GENERAL A SU ACCION.

AUSTRAL: MAS ENFASIS EN LOS HUELGUISTAS. SE PROPONE UNA CICLETADA DESDE PUERTO MONTT, CON ESCALAS HASTA EL CONGRESO. INVITA A QUE LOS COMPAÑERXS DEL NORTE TAMBIEN REALICEN ESTA IDEA.

BASE-UDEC: DESEA QUE SE HAGA UN COMUNICADO DE LA MESA EJECUTIVA REPECTO A LA REPRESION.

USACH: SE DEBERIA HACER UN EMPLAZAMIENTO AL CRUCH RESPECTO A LA VIOLENCIA EN LOS ESPACIOS UNIVERSITARIOS, ASI COMO LO HIZO EL RECTOR DE LA UDEC. ES DEBER DE LOS DIRIGENTES DEL CONFECHE INSTALAR EL TEMA DE LA HUELGA DE HAMBRE. DEBEMOS COMENZAR A DEFINIR LA PARTICIPACION CONCRETA PARA EL DIA 24 Y 25.

ACES: EN LA LINEA DE LA HUELGA DE HAMBRE Y LOS HECHOS DE VIOLENCIA DE CARABINEROS, SE MENCIONA QUE ELLOS HAN ARROJADO LACRIMOGENAS AL LUGAR DONDE LOS HUELGUISTAS SE ALOJABAN. LA MESA EJECUTIVA DEBERIA REUNIRSE CON EL COMITÉ DE HUELGA DE HAMBRE. SI EL 18 SE REALIZA UNA ACCION SE PIDE QUE SEA EN POS DE LA HUELGA DE HAMBRE.

FEC-UDEC: SE DEBERIA MANEJAR UN DISCURSO QUE PONGA EN PRIMER LUGAR LAS MOVILIZACIONES Y LUEGO FUERTEMENTE EL TEMA DE LA HUELGA DE HAMBRE.

ACUERDO PLENO: REALIZAR UNA VELATON NACIONAL POR EL MOVIMIENTO ESTUDIANTIL Y LOS HUELGUISTAS DE HAMBRE. EL DÍA MARTES A LAS 19HRS.

UTFSM: SE DEBE ANALIZAR QUE OCURRIRA CON LAS BECAS RELACIONADAS AL PERIODO ACADEMICO. ADEMÁS HAY COMPLICACIONES LABORALES PARA DOCENTES DE LA UNIVERSIDAD QUE NO TENDRAN SEGUNDO SEMESTRE. SE PROPONE UNA EVALUACION POR UNIVERSIDAD.

PUC-VALPO: SE PROPONE CENTRALIZAR INFO DE LOS HUELGUISTAS, EN LOS MEDIOS DIGITALES DE LA CONFEC. SE PROPONE UN RECURSO DE PROTECCION PARA LOS PARTICIPANTES DEL DIA 18. SE PROPONE QUE LAS MARCHAS NACIONALES CAMBIEN DE SENTIDO ORIENTADAS HACIA LA CIUDADANIA Y NO HACIA QUIENES GOBIERNAN. EXISTEN ADEMÁS GRAVES DAÑOS A COMPAÑERXS, POR LO CUAL SE PRESENTARÁ UNA QUERRELLA. SE PIDE DIFUNDIR.

FACULTAD DE CIENCIAS QUIMICAS-UDEC: SE DEBE DAR MAYOR PLUS A LOS HUELGUISTAS. QUEREMOS INSISTIR EN QUE SE DEBEN TERMINAR LAS MARCHAS DE MANERA PACIFICA, PARA SUMAR MÁS PERSONAS. HAY BECAS QUE POR EL MOMENTO NO SE PAGARAN POR NO SER ALUMNOS REGULARES DEL SEGUNDO SEMESTRE. DESEA QUE SE ANALICE EL PUNTO.

UMCE: CREAR MEDIO DE CONTRAINFORMACION NACIONAL, DEL CONFEC, DONDE SE DELANTEN CASOS DE INFILTRADOS Y OTROS ASUNTOS. SE PROPONE POTENCIAR EL PARO DE TRABAJADORES DEL 24 Y 25 CORTANDO DISTINTAS RUTAS DE ACCESO DE LAS CIUDADES.

FARMACIA-UDEC: ES IMPORTANTE REALIZAR ACTIVIDADES CON LOS COMPAÑEROS EN HUELGA DE HAMBRE. PROPONE HACER UN CACEROLAZO AL TERMINO DE LA SESION DE CONFEC.

POSTGRADO: RESPECTO A LO COMUNICACIONAL, SE PERSONALIZA EL CONFLICTO. LOS MIEMBROS DE LA MESA EJECUTIVA DEBEN MENCIONAR QUE SON MIEMBROS DE LA CONFEC AL MENCIONAR SUS INFORMACIONES. NO SE DEBE MOTIVAR UN BLOQUEO DE CALLES.

UFRO: REITERA LO DICHO POR USACH. DE LLAMAR LA ATENCION DEL CRUCH PARA QUE SE MANIFIESTEN RESPECTO A LA CRIMINALIZACION DE FORMA PUBLICA.

UTEM: SE DEBE ENFOCAR EN HINZPETER EL ASUNTO DE LA VIOLENCIA. CAMBIAR LA LOGICA DE LAS MOVILIZACIONES, MARCHAR POR LOS SECTORES DONDE VIVEN LOS ACOMODADOS. (CUICOS, ETC)

UTAL: LLAMADO AL CRUCH POR LA REPRESION A LAS AUTORIDADES. PROPONE EL SABADO 27 CONFEC EN TALCA (UTAL).

ULA: RESPECTO A LA CICLETADA, SE PIDE QUE SEA DIFUNDIDA POR TODOS LOS MEDIOS POSIBLES. DEBATIR RESPECTO DEL RECHAZO A LA VIOLENCIA DE CARABINEROS.

UNAP: EN EL DOCUMENTO QUE SE HARÁ EN LA SEMANA SE DEBE INCLUIR UN TERMINO DE CONFLICTO CON EL ASUNTO DE LAS BECAS Y BENEFICIOS, QUE ESTAS SEAN APLAZADAS Y NO SE PIERDAN. PRESENTAR DENUNCIA A LA CORTE INTERAMERICANA DE DERECHOS HUMANOS POR LA REPRESION. LA MESA EJECUTIVA U OTRO INTEGRANTE DEBERIA ASUMIR VOCERIA ROTATORIA DE LA CONFEC, QUE SE ENCARGUE DE DAR COMUNICADOS A LA PRENSA.

POSTGRADO: EL PARO DEL 24 Y 25 SON MUY IMPORTANTES PARA DAR SEÑALES AL GOBIERNO DE LA UNION ENTRE ESTUDIANTES Y TRABAJADORES. ES NECESARIO FORMAR UNA COORDINADORA ENTRE LA CUT Y LOS ESTUDIANTES, EXIJIENDO UN PROGRAMA DE LUCHA QUE SE ENCUADRE DENTRO DE LOS PLANTEAMIENTOS DE LOS ESTUDIANTES.

UTFSM-VIÑA: APOYO A LOS HUELGUISTAS. AUNQUE SE HAGAN MILES DE COMUNICADOS NO SALDRÁN EN LA PRENSA. PROPONE IR A LA PLAZA DE LA CONSTITUCION IR CON MESA Y MOZO PERO SIN COMER NADA. SE DEBE PONER FURZA PARA EL 18. Y CREAR AMBIENTE DE "11"

PUC-VALPO: EN TORNO A LA REPRESION, LA U RECIBIO EL PRIMER ANUNCIO DE LA PERDIDA DE SEMESTRE Y POSIBLE DESALOJO. PROPONE REALIZAR UN COMUNICADO EMPLAZANDO AL CRUCH RESPECTO DE ESTAS PRACTICAS.

UCM: APOYA LAS MOCIONES ACTUALES. REVISAR TEMA DE ACREDITACIÓN. SI SE PUEDE ENTABLAR ALGUN TIPO DE CONVERSACION CON LA CNA.

UDEC(PETER): SE PIDE RESPONSABILIDAD ANTE LOS ACUERDOS PARA QUE SEAN CUMPLIDOS. PROPONE CONTACTO CON EL INDDHH. DEBEMOS INSISTIR EN INTERPELAR A HINZPETER. DEBE HABER MAYOR PRESION POLITICA Y ECONOMICA, LA CIUDADANIA DEBE SEGUIR INTERESADA EN MANTENER EL APOYO. ESPERAMOS QUE SE CONVOQUE A NIVEL NACIONAL PARA EL 21 A LA ACTIVIDAD FAMILIAR. POTENCIAR EL PARO PRODUCTIVO EXPORTADOR. ES IMPORTANTE QUE LA MESA EJECUTIVA AGENDE REUNIONES CON LOS GREMIOS PARA CONVOCAR A LOS TRABAJADORES PARA QUE PARALICEN CON LOS ESTUDIANTES. POTENCIAR EL PARO DEL 18, Y QUE LUEGO DEL 24 RESPONDA EL EJECUTIVO A LA INTERPELACION REALIZADA.

FEMAE: PROPONE TEMUCO PARA PRÓXIMO CONFECCH.

BASE-UCSC: MANIFIESTA CONMOCION POR EL PLENO.

UTAL: PROPONE SESION DE CONFECCH SABADO 3 EN LA UTAL.

ACUERDO: QUE LA MESA EJECUTIVA REDACTE UN COMUNICADO PARA PATRICIO, DEBIDO SU SITUACION. QUE SE REUNAN CON CNA PARA ANALIZAR LA ACREDITACION. CONFERENCIA DE PRENSA PARA EL MARTES, CON RESOLUCIONES DE CONFECCH.

UCN: SE DEBE DISCUTIR EL TEMA DE LAS BECAS EN LAS BASES. SE DEBE FORTALCER EL TRABAJO DE LA MESA EJECUTIVA EN POS DE LA UNION DE GREMIOS Y SINDICATOS PARA EL 24 Y 25.

ASTRONOMIA-UDEC: LAS SALIDAS A CORTAR RUTA REPERCUTEN NEGATIVAMENTE AL MOVIMIENTO. PIDE QUE SE POTENCIEN ACTIVIDADES EN FAMILIA.

FEMAE: SE PROPUSO LA FEMAE PARA EL PROXIMO CONFECCH.

UCM: SE PROPONE PARA SEDE DE CONFECCH.

U-ATACAMA: APOYA MOCION DE FEMAE PERO PARA EL 27. PERO LLAMA A MANTENER SU SEDE.

U. TARAPACA: 1 LICEO PARTICULAR SUBVNCIONADO Y 1 MUNICIPAL FUERON DESALOJADOS POR APODERADOS.

SE PROPONE COMO MOCIÓN QUE LA PRÓXIMA SEDE CONFECCH SEA EN ARICA Y SE DEJA COMO OPCIÓN PARA UN PRÓXIMO CONFECCH.

SEDE PRÓXIMOS CONFECCH. POR DECISIÓN DE LA MAYORÍA, 16 VOTOS A FAVOR, LA SESIÓN DE LA CONFECCH DEL DÍA 27 DE AGOSTO, SE REALIZARA EN LA CIUDAD DE TEMUCO.

PROXIMO CONFECCH, COPIAPO.

CONFECCH DEL 27 DE AGOSTO, TEMUCO FEMAE

CONFECCH DEL 3 DE SEPTIEMBRE, TALCA. UTAL.

SE CIERRA EL CONFECCH A LAS 20:45 HRS.